Die Hochschulvertretungssitzung vertritt die Interessen der Studierenden. Etwa mit Anträgen und darauffolgendem Diskurs werden neue Ideen und Arbeitsaufgaben an der ÖH umgesetzt. Zudem bietet es für Studierende einen Einblick und regt neue Inputs für die Zukunft an.

Aufgrund der Länge der Sitzungen folgen jedoch nur wenige Studierende tatsächlich den Sitzungen. Im Zuge des letzten Semesters wurden vom Referat für Medien und Vorlesungsaufzeichnung die ÖH-News etabliert. Aufgrund der deutlich kürzeren Länge werden diese auch von mehr Studierenden verfolgt.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Das Referat für Medien und Vorlesungsaufzeichnung möge über die Hochschulvertretungssitzungen jeweils Kurzvideos erstellen, die folgenden Inhalt besitzen:

- kurze, fraktionsneutrale Vorstellung von angenommenen Anträgen
- Vermittlung der Funktionen und Aufgaben im Rahmen der HV-Sitzungen

Diese Inhalte sollen auf der Website eingebunden werden, um die Aufmerksamkeit für die Geschehnisse der Hochschulvertretung zu erhöhen und Protokolle anschaulicher wiederzugeben.

Die Studierenden sollen zudem nach jeder Sitzung über diese Kurzvideos über Social Media informiert werden sowie mit Aussendung der Einladung zur Hochschulsitzung per Mail auf das Angebot auf der Website aufmerksam gemacht werden.